

浦安市立富岡中学校
〒279-0021
浦安市富岡 1-23-1
TEL 047-352-8477

富岡中だより

9月 第5号
令和元年
9月11日 発行
学校HPにも掲載中

校長挨拶

2学期が始まりました。夏休みに貴重な体験を積み、成長した姿で今日を迎えたことをうれしく思います。今学期は、体育祭、合唱コンクールという行事があり、役員改選、部活動新体制へ、3年生進路へ向けてと学校生活の中の節目を迎えます。そこで、始業式に生徒一人ひとりが成長するよう願いを込めて次の3つを心がけようと話しました。

- リーダー任せにせず、一人ひとりがリーダーの意を汲んで取り組もう。
 - 言うべきことは言い成すべきことを成す。「有言実行」
 - 伝統は大事だが、自分らしさを加えて、自分たちの取り組みをしてほしい。
- 生徒の皆さんの大きな成長を信じています。

学校長



学校教育目標 『心身ともに健康で、実践力のある生徒の育成』



礼を正し、場を清め、時を守る 生徒の育成
花あふれ、夢あふれ、笑顔あふれる学校

<9月～10月の学校・学年行事予定> (部活動最終下校時間は、9月17:45、10月17:30です。)

月曜	火曜	水曜	木曜	金曜	土曜	日曜
16日 敬老の日 市P連スポーツ大会	17日	18日	19日 専門委員会 中間テスト範囲発表	20日 安全点検日	21日	22日
23日 秋分の日	24日 低線量X線検査	25日 生徒会役員選挙 登校指導①	26日 学習相談日① 登校指導②	27日 特別支援教育振興大会 学習相談日② 登校指導③	28日 テスト前部活動中止	29日
30日 登校指導④	10/1日 学校公開週間～7日	2日 専門委員会	3日 中間テスト①	4日 中間テスト②	5日	6日
7日 千葉県英語学習 状況調査	8日 小中音楽会3年参加	9日	10日 授業参観・社会人キャリア教育・進路保護者会	11日 後期生徒会任命式・中央委員会	12日	13日
14日 体育の日	15日 3年生実力テスト 健全育成会議	16日 後期日課開始 浦教研	17日 専門委員会	18日漢字検定 生活習慣病予防 検診・貧血検査	19日 市民祭 I組参加	20日
21日 I組振替休業	22日 即位礼正殿の儀	23日 I組振替休業	24日	25日	26日 境川クリーン作戦	27日
28日	29日	30日	31日 第36回合唱コンクール	11/1日 3年生教育相談 ～8日	2日	3日 文化の日

※予定ですので、変更になる場合があります。 水曜日の朝・放課後の部活動が休止です。

富中生の活躍 表彰 ～総合体育大会・吹奏楽コンクール 他～

☆総合体育大会等の会場には、たくさんの生徒保護者が駆けつけ、応援してくれました。感謝いたします。

野球部：令和元年度市川市・浦安市中学校総合体育大会野球大会 準優勝

ソフトテニス部：令和元年度第29回 千葉県中学生支部対抗ソフトテニス大会 優勝 市川・浦安支部A
2E 梅津 日菜 2A 鴨志田 綾

ソフトテニス部：令和元年度浦安市近隣中学生ソフトテニス大会 優勝

男子バスケットボール部：令和元年度市川・浦安地区バスケットボール総合体育大会 第3位 県大会出場

女子バレーボール部：第31回浦安近隣中学生バレーボール大会 準優勝

水泳（特設部）：千葉県中学校水泳競技大会

女子50m自由形1位・女子100m自由形1位 3C清水 アマネ

千葉県総合体育大会

女子50m自由形1位・女子100m自由形1位 3C清水 アマネ 全国出場

女子100m平泳ぎ5位・女子200m平泳ぎ1位 2D谷川 結衣 関東出場

全国中学生水泳競技大会

女子100m自由形5位 3C清水 アマネ

吹奏楽部：令和元年度第61回千葉県吹奏楽コンクール 銀賞

書写：第68回千葉県小・中・高校席書大会 書星会賞 3C 國澤 穂 1C 俵積田 心優

英語科：第38回浦安市中学校英語スピーチコンテスト 暗唱の部 準優勝 2C 池田 ひよ
スピーチの部 優勝 3D 和田 航英

保健：令和元年度 浦安市健歯審査会 優秀 3A 島岡 春太

避難訓練・引渡し訓練



9月2日（月）避難訓練（地震津波想定）と引き渡し訓練を実施しました。地震の放送が入ると、一時避難をしっかりと行い、屋上と3階に全生徒・職員が非難しました。

その後の引渡し訓練もスムーズでした。

第36回体育祭実施



美術部作 スローガン横断幕



3年生 ソーラン節

秋晴れの日、第36回体育祭が行われました。応援団を中心に生徒はクラスごとの紅白に分かれて熱戦を繰り広げました。真剣勝負の中にも笑いや思いやりのあふれる場面が見られ相互の絆が深まる良い行事となりました。

勝負は、棒引き・騎馬戦・紅白リレーを制した白組の勝利となりましたが、実行委員長の「一生懸命皆で行事を創り上げてこられて良かった。これをつなげ、来年再来年もっと良い体育祭を作ってください。」の言葉で、富中が一つになった気持ちががしました。



団長 選手宣誓